

NGO

Patroli Wilayah Binaan, Babinsa Ceper Sambangi Warga Nongkrong Di Warkop

Budiyanta - KLATEN.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 15:08



Babinsa Kelurahan Kuncen Koramil 23/Ceper dengan melakukan kegiatan Patroli Harkamtibmas sekaligus tatap muka dan dialogis bersama warga binaan

Klaten - Berbagai upaya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di tengah tengah masyarakat terus diupayakan oleh aparat keamanan dalam hal ini Babinsa Koramil 23/Ceper Serda Suparman salah satu kegiatan yang dilaksanakan oleh Babinsa kelurahan Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, (10/10/2022)

Babinsa Kelurahan Kuncen Koramil 23/Ceper dengan melakukan kegiatan Patroli Harkamtibmas sekaligus tatap muka dan dialogis bersama warga yang dijumpai saat pelaksanaan patroli guna untuk menyampaikan himbauan dan pesan pesan Kamtibmas secara langsung sekaligus menggali berbagai informasi yang sedang berkembang ditengah tengah masyarakat.

Kegiatan patroli dan dialogis bersama warga tersebut seperti yang dilaksanakan oleh Babinsa Serda Suparman yang melakukan patroli sekaligus tatap muka dan dialogis bersama warga yang berada di Warkop Kelurahan Kuncen.

Dalam kesempatan bincang bincang bersama warga tersebut, Babinsa juga mengajak kepada masyarakat untuk berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Sembari minum kopi Personil Patroli juga mengingatkan kepada warga agar menjaga keamanan.

“Keamanan dan ketertiban ditengah tengah masyarakat akan dapat terwujud apabila ada suatu sinergitas dan kemitraan antara aparat keamanan dengan seluruh lapisan masyarakat yang peduli terhadap lingkungannya masing masing,” ucap Serda Suparman

“Kami sangat berharap kepada seluruh warga untuk tidak segan-segan segera menghubungi Babinsa dan Bhabinkamtibmas ataupun segera melapor ke RT dan RW apabila menemukan dan mengetahui adanya hal hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas supaya dapat untuk segera diantisipasi sedini mungkin,” lanjut ucapnya.

Saat dikonfirmasi, Plh Danramil 23/Ceper Kapten Cpl Rudi Saputra menuturkan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk memberikan himbauan dan pemahaman kepada warga yang nongkrong di warung, agar tidak melakukan yang mengarah kepada hal yang negatif.

Kedatangannya Babinsa di wilayah binaan merupakan hal yang wajar dikarenakan untuk menjaga warga sekaligus melihat situasi dan kondisi

wilayahnya serta menghimbau warga agar tetap menjalankan kamtibmas agar tercipta rasa nyaman dan aman,” pungkas Kapten Cpl Rudi Saputra. (Red)